
 

（第１９３０号） 

 

＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  我らの生業 
 
＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

本日は商工会議所の前田会頭から来て頂きありがとう

ございます。会頭から後程「職業を通しての地域貢献

と奉仕」というテーマで卓話をして頂きます。前田会

頭からは最近の秋葉区における経済状況や商工会議所

の運営、エフエム新津などのお話しがあると思います

ので非常に楽しみです。 

さて本日の話しはやはり、はやぶさ２の件です。「宇宙

航空研究開発機構」の JAXA ほんとによくやりまし

た。すごいです。皆さんもテレビや新聞でご存じかと

思いますが、はやぶさ２が投下したカプセルが６日の

未明にオーストラリアの砂漠に計画通り着地し、無地

回収されました。打ち上げから約６年。２１９５日で

５２億４千万キロを飛行したそうです。本当にご苦労

様です。今回色々ネットで調べましたが、難しくてチ

ンプンカンプンです。凡人の私には何もかも理解と想

像がつきません。何億キロ離れたりゅうぐうという惑

星がある事を分かっているというのはもちろん、そこ

に向かって衛星を飛ばし、遠隔操作で着地し、惑星の

砂などを採取し、地球に帰って来て、カプセルをほぼ

思い通りの場所に落とすという。何もかもが理解でき

ない位すごいです。JAXA の皆さん本当にご苦労様で

した。そしてありがとうと御礼を言いたいですね。 

コロナで全世界が苦しんでいるときに日本人はもちろ

ん、世界の人々に希望をもたらす快挙です。 

最後に、はやぶさ２の仕事はまだ終わりません。残る

燃料で１００億キロ先の１９９８KY２６という小惑

星に向かって出発しました。１１年かけて向かうそう

です。気の遠くなる任務です。 

その日が来るまでクラブの皆さん、健康に気を付けて

行きましょう。 

 

＜ゲ ス ト・ビ ジ タ ー＞ 
前田 正実様（新津ロータリークラブ） 
 
＜卓 上 花＞  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
花   名／日本水仙  

ヒガンバナ科 
原 産 地／南ヨーロッパ 
      （地中海沿岸） 
花 言 葉／自己愛・ 
       感じやすい心 
生 産 地／南房総市 

 
 
＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・目黒正太郎様から弔電のお礼 
・遠山悦男さん・目黒正文さんを偲ぶ会のご案内 
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2020-2021 年度 

国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

（ヘルツォートゥム・ラウエンブル 

メルン RC・/独国） 
 
国際ロータリーテーマ ロータリーは機会の扉を開く" 

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                     ２０２０年１２月第２例会 

          (Let's take a step)                    （２０２０年１２月８日） 



＜委員会報告＞ 
ございませんでした。 
 

＜出席報告＞ 

・前回の訂正ございません。 

 

・本日は会員２４名中名出席１６名で６６，６７％   

 
＜プログラム＞ 
卓話担当 大竹 一希君 
今年度職業奉仕委員長なので外部の方からお越しいた
だき職業についてお話しして頂きたくこの度ご縁があ
って前田様にお越しいただきました。 
エフエム新津の事業内容などをお聞きして皆様との会
社と関わり、お互いに利益が生まれるような機会にな
れば幸いです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

外部講師 前田 正実様 

テーマ 職業を通しての地域貢献と奉仕 

新津商工会議所会頭、エフエム新津代表取締役社長等

の多数を歴任されている前田様からお話しいただきま

した。 

遠山悦男さんと目黒正文さんとの想い出 

新津商工会議所の運営について 

(有)新津清掃社や㈱ワークのお話し 

１９９４年に開局したエフエム新津 

その経緯と経営理念について 

などなど様々なお話しをして下さいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ラジオチャット年賀スポットの宣伝も♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

・前田正実様 地域の為にご活躍されていること素晴

らしいと思います。今後共ご指導宜しくお願い致しま

す。 

         井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

・前田会頭様、本日は卓話ありがとうございました。

大変幅の広いお話しで参考になりました。これからも

益々のご活躍をお祈りいたします。 

                  川﨑 松雄君 

 

・遠山さんを偲んで佐渡旅行に行ったメンバーで一杯

やった際、新津中央 RC の OB の春日さんと澤田さんか

らニコニコ BOX に入れて下さいと預かりました。有難

うございました。 

                  川名 一弘君 

 

・前田様 お忙しい中、お越しいただきありがとうご

ざいました。 

                  大竹 一希君 

 

本日の合計 ６,０００円（累計 ９５,０００円） 

 

米山ボックス 

・前田正実様、本日は卓話ありがとうございます。 

                  小川 信正君 

 

・本日は大変お忙しいなか前田会頭から卓話を頂きま

して誠にありがとうございました。これからもこの秋

葉区に対する熱い想い一層進めて下さい。 

                  山田 道夫君 

 

コインボックス ３，７３３円 

 

本日の合計 ５,７３３円（累計  ３６，００３円） 


